



Me late chocolate por Cinelatino

La ligera trama de la película *Me late chocolate* es una combinación de situaciones y donde el amor también es el protagonista, el filme es una muestra de que el tema del amor resulta inagotable. Esta es una comedia romántica que parte de un suceso funesto, para Moni, la protagonista, quien tras morir su novio, intenta superar la pérdida al concentrarse en la realización de su tesis como repostera, lo que traerá nuevas personas a su vida, entre ellas a su asesor de tesis, quien no le es indiferente.

Me late chocolate cuenta como luego de perder a Xavi en un accidente Moni decide concentrarse en su tesis de repostería y se propone crear un chocolate para mitigar su dolor por la pérdida.

Sus amigas intentan que rehaga su vida y que salga con muchachos pero cuando ella decide conocer a otros chicos, la aparición de Xavi como una visión alucinante la asusta y provoca divertidas si-



tuciones. La película filmada en México, también cuenta con la estelar actuación de María Aura, Rodrigo Murray y Jorge Luis Moreno. El elenco incluye a los actores Alexis Ayala, quien participa mayormente en teleseries, y Edgar Vivar, actor conocido por sus personajes como Don Barriga en la serie televisiva *El chavo del 8*. Además, el ex futbolista Luis García actúa en el

papel de entrenador del equipo en el que juega la protagonista.

"*Me late chocolate*, no sólo contiene las situaciones típicas que el género de la comedia conlleva, sino que además resalta valores humanos, como la amistad, la fidelidad, la sinceridad y la bondad. Está salpicada, de situaciones cómicas y de enredos en los que sus protagonistas se ven en

Todo listo para el el Rhythm and Blues festival en Plainfield

Elizabeth, NJ- La Junta de Comisionados del Condado de Union dio a conocer que el sábado 4 de junio tendrá lugar el Rhythm and Blues festival en las instalaciones del Cedar Brook Park, en la ciudad de Plainfield.

Este año una de las agrupaciones invitadas para deleitar al público serán las hermanas del grupo Sister Sledge, cuya canción *We Are Family* se convirtió en un himno en todo el mundo a finales de los años 70.

Las actividades del Rhythm and Blues festival comenzarán al mediodía y se extenderán hasta las 6 de la tarde. De acuerdo con los organizadores del evento, en esa franja horaria pasarán por el escenario conjuntos musicales de la talla de C&C Music Factory, Blackstreet, y Lil' Ed &

situaciones que pudieran parecer inverosímiles, pero que en realidad podrían sucederle a cualquiera", comentó su realizador Joaquín Bisner.

La película se presentará por Cinelatino, el domingo, 5 de junio a las 9:05pm ET/6:05pm PT.



The Blues Imperials.

"Esto va a ser un gran evento musical y con artistas muy conocidos," dijo el presidente de los Freeholder, Bruce H. Bergen. "Esperamos que nuestros residentes podrán encontrarse con amigos y familiares, escuchar buena música y disfrutar de un día en el parque."

La freeholder Linda Carter explicó además que el Rhythm and Blues festival es un evento especialmente concebido para el Condado de Union y que de hecho constituye una gran vidriera o ventana para la ciudad de Plainfield.

"Se trata de un espectáculo repleto de entretenimientos y una gran manera de comenzar la temporada de verano en nuestros parques", dijo Carter.

El festival también ofrece actividades gratuitas para los niños, incluido un zoológico de mascotas y paseos en pony. La zona de niños se abrirá a las 12 del mediodía y cerrará a las 4 y media de la tarde.

Paralelo al evento y frente a la zona de conciertos funcionará asimismo la exhibición de automóviles denominado G-Wiz Classic & Exotic Automotive SuperShow.

Habrá vendedores de comida durante el festival y una serie de mesas de picnic serán convenientemente ubicadas debajo de una tienda de campaña. Los asistentes al concierto también pueden traer sillas plegables, pequeñas tiendas de campaña, toldos y sombrillas.

Los visitantes igualmente pueden traer sus propios alimentos y bebidas no alcohólicas. Se espera una gran multitud de manera así que se recomienda dejar las mascotas en el hogar. Y se recuerda además que está prohibido fumar en los parques del Condado.

Entregan los Latino Trendsetter Awards en New York



De izquierda a derecha: Ed Salas, presidente de Salcare Home Health Services; Kristie Gonzales, gerente de WABC-TV; April Hernandez, co-anfitrión del evento; Frankie Negron, cantante de salsa; Sandra Harris, alta funcionaria de, Columbia University; Liz Berman, presidenta de Inca Kola; Juan Guillen CEO y fundador de LatinTRENDS; Randy Berman, funcionario de Inca Kola; Pameley Gómez, estudiante premiada con una beca; Lucinda Martinez, directiva de HBO; Victor Cruz, actor; Johnny Marines, empresario musical y Manager de Romeo Santos; Dennis Calero, ilustrador de libros; Julio Portalatin, presidente y CEO de Mercer; Sergio Alvarez, Founder y directivo de Ai Media Group; Alexandria Brown-Panisse, estudiante premiada con una beca; Luis D. Ortiz, co-anfitrión del evento; Rafael Alexander Ortiz, médico del Lenox Hill Hospital; Tim Pullido, presidente y CEO de Pollo Campero.



La aclamada cantante India en la carpeta roja.

New York, NY- El pasado 10 de mayo se desarrolló en el Symphony Space Theater de New York City la ceremonia de los premios que otorga la revista LatinTRENDS.

Es la decimocuarta ocasión que se produce dicho evento, que en este 2016 fue patrocinado por el Hospital Presbiteriano de Nueva York, Inca Kola y la City University of New York (CUNY).

Los Latino Trendsetter Awards, están concebidos para premiar los logros de los latinos en el campo de la empresa, artes, entretenimiento, salud, educa-

ción y liderazgo comunitario al mismo tiempo que reconoce las contribuciones de las comunidades hispanas a la cultura popular. Los premios son entregados por LatinTRENDS, una revista y compañía multimedia cuya misión es entretener, informar e inspirar hacia delante a los latinos de esta nación.

Los galardonados este año fueron doce personalidades y también se entregaron reconocimientos a dos estudiantes ejemplares.

Entre las figuras que subieron al escenario para recoger sus trofeos se encontraban la estre-

lla del fútbol, David Villa, el empresario musical Johnny Marines, el Dr. Rafael Ortiz, la cantante La India, el actor y director, Victor Cruz y el ejecutivo de HBO Lucinda Martínez.

El evento concluyó con una actuación especial del grupo flamenco Espíritu Gitano y otros artistas.

Entre las personalidades que han sido también premiadas en años anteriores se encuentran el alcalde Michael Bloomberg; el escritor Junot Díaz; la actriz Rosalyn Sanchez y el cantante Gilberto Santa Rosa.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com